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ocati e spese folli
.~..ggioranza in tilt

difende Martelli, ma due consiglieri si ribellanp:
con le consulenze preparate subito il rimpasto»

sità impellente di istituire un
ufficio' legale che non solo
eviterebbe il clientelismo ma ,
farebbe risparmiare all'ente
anchesumila euro all'anno.

~II!.~ SI~'af!ljd;nIlen- Porteremo la questione in
Consiglio, dove ognuno si
prenderà le proprie respon-

sabilità, ferma re-
stante la compe-
tenza e la profes-
sionalità dei lega-
li a cui va la stima'
e l'apprezzamen-
to per il lavoro'
svolto». I due con-
siglieri parlano
anche della mani-
festazione sulle
tasse alte: «C'è sta- '
ta una massiccia e

civile partecipazione e la
maggioranza non può far fin-
ta di nulla. Abbiamo solleci-
"tato più volte l'assessore al
ramo a prendere soluzioni
per i palesi errori presenti
nelle bollette del servizio
idrico ed a tutt'oggi nulla è
stato fatto mentre per la Tari
è necessario istituire un ta-
volo di Iavoro per trovare
eventuali soluzioni». Infine
incalzano il sindaco: «Chie-
'diamo ancora l'azzeramento
della Giunta e ciò dovràav-
venire prima del bilancio di .
previsione». ,

Roberto Saporito
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• à, i sindaci: potenziate il distretto e il Cnr

che.la Regione intervenga cori la
urgenza per ridare dignità alla me-
lterritorio». Non solo Santa Barba-
rivendicazioni che gli amministrato-
avanzano alla classe politica c'è an-
fedicina del territorio, di pertinenza
. Non a caso, la Conferenza dei sin-
chiesto nei giorni scorsi un'inversio-
denza rispetto alla soppressione di

nel Distretto sanitario di Rogliano.
istenza domiciliare integrata), ri-
, è un servizio organizzato dall' Asp

lIItxn:azi' one con i Comuni che permet-
atadini' che ne fanno richiesta, soprat-·

tutto anziani o persone non autosufficienti, di
essere assisiti a casa con programmi persona-
lizzati per evitare il ricovero in Ospedale o in
case di cura. Un fatto importante in un perio-
do difficile per la Sanità. «Le strutture sani-
tarie pubbliche - sostengono i sindaci - sono
state ridimensionate al limite degli standards
minimi necessari per il loro funzionamento»,
Pertanto, oltre chiedere un programma di
riordino, gli amministratori della Vallata han-
no 'posto l'accento sul Distretto Sanitario e
sul Cnr di Piano Lago, ricordando allaRegio-
ne di «prevederne il potenziamento».

Gaspare Stumpo
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Ilpluralismor
Ora lo si studia
anche a scuola

Abbracciare le' diversità per
compiere un percorso univoco:
partono sempre dall'istituto
superiore "Enzo Siciliano:' i
maggiori input in città. Nella
struttura del dirigente scolastico
Giuseppé De Rosa, infatti, un
incontro sulla multiculturalità a
tutto tondo ha appassionato gli
studenti, grazie anche alla,
partecipazione del professor Franco
Altimari (nella foto), direttore del
dipartimento di Lingue e scienze
dell'educazione all'ateneo di
Arcavacata. L'incontro, previsto
all'interno delle 'lezioni
propedeutiche per il progetto
parlamentare, ha così mostrato il
lato umano delle tante comunità
calabresi, che appassionano anche
il cis De Rosa: «Questi incontri
fanno parte di un percorso
formativo e ci stanno
accompagnando in quest'anno;
scolastico, e questo in particolare ci
fa innamorare della Calabria '
antica». Con la partecipazione dei
professori Rosalbino Turco e Paolo
Francesco Lavriani, i ragazzi hanno
rivolto delle domande proprio ad
Altimari, che ha svelato curiosità e
aneddoti linguistici della terra
cratense e, soprattutto, dei territori
a sfondo arbereshe: «TUtta la
Calabria rappresenta un tesoro, e
anche da Bolzano ci ammirano per
questo. Impegnandoci tutti non
abbiamo nulla da invidiare ad altri
territori, per risorse e capacità,
nella nostra Calabria piena
d'identità plurali, tutte
affascinanti» .

mas. mano


